

Tripoli, Libye, 13 juillet (Infosplusgabon) - La Mission d'Appui des Nations unies en Libye (UNSMIL) s'est félicitée du retour à la production et à l'exportation du pétrole libyen sous le contrôle de la Compagnie nationale de pétrole (NOC), en conformité avec les résolutions du Conseil de sécurité des Nations unies (2259, 2278 et 2362.).

L'UNSMIL a exprimé dans un communiqué publié mercredi soir, sa satisfaction de la décision de la NOC de lever la force majeure, permettant la reprise des exportations de pétrole.

La résolution rapide de cette crise démontre la volonté des différents acteurs libyens de préserver l'unité du pays et de protéger la gestion de ses ressources naturelles au bénéfice de son peuple, a précisé le communiqué.

Selon l'UNSMIL, c'est ce qui ressort des nombreuses réunions organisées par le Représentant spécial du Secrétaire général de l'ONU, Ghassan Salamé, avec les principales parties libyennes pour la résolution de la crise.

La Mission a souligné sa disponibilité à travailler avec les institutions et le peuple libyens et toutes les parties prenantes pour parvenir à une répartition juste et équitable de la richesse naturelle du pays dans la transparence pour la gestion des finances du pays.

La Compagnie nationale libyenne de pétrole a annoncé la levée de l'état de force majeure dans les ports de Ras Lanouf, al-Sidra, al-Zueitina et al-Harriga après en avoir repris le contrôle ce mercredi.

On rappelle que le chef de l'armée nationale libyenne, le maréchal Khalifa Haftar, avait décidé la remise du contrôle des installations pétrolières à la Compagnie de pétrole sous-tutelle du gouvernement intermédiaire non reconnu par la Communauté internationale.

FIN/INFOSPLUSGABON/LKJ/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon